

## **Erholung und Genuss am Fluss**

Eichstätt bekommt im Frühjahr 2020 ein 4-Sterne-Stadthotel

Ein gemütliches Frühstück auf der Terrasse am Flussufer genießen, mit wenigen Schritten ins bunte Treiben der barocken Altstadt eintauchen oder in entspanntem Ambiente das Angenehme mit dem Geschäftlichen verbinden. Mit dem neuen Stadthotel im Quartier "Spitalstadt" wird all dies möglich sein. Die Eröffnung ist für das Frühjahr 2020 geplant.

Es entstehen 90 Zimmer und Suiten in verschiedenen Kategorien sowie mehrere multifunktionale Tagungsräume mit Platz für bis zu 100 Personen. Die Möglichkeit zu Indoor-Fahrzeugpräsentationen ist ein besonderer Service für Tagungsveranstalter. In der Tiefgarage sind 40 Stellplätze für Hotelgäste reserviert.

Erholungssuchende und Sportbegeisterte kommen in dem 4-Sterne-Hotel voll auf ihre Kosten. Die Lage direkt am Altmühltal-Radweg lädt zu ausgiebigen Radtouren in der malerischen Landschaft ein. Das Haus ist dank der großen Fahrradgarage perfekt für Radler ausgestattet. Sauna und Fitnessraum bieten Erholung nach einem sportlichen Tag.

Die kulturreiche Landschaft des Altmühltals spiegelt sich in der Gestaltung des Hotels wider. Auch die Kulinarik des Hauses ist davon inspiriert. Die weitläufige Terrasse direkt am Flussufer und das Restaurant laden zum Verweilen ein und bieten gleichzeitig Kapazitäten für größere Veranstaltungen. Ergänzt wird das gastronomische Angebot im Haus durch eine Bar mit Bistro und Café.

Mit dem Hotel in Eichstätt erweitert die in Passau ansässige IBB Hotel Collection ihr Portfolio. Hinter dem Projekt steht als Investor, Bauherr und Entwickler die eigentümergeführte Eichstätter Firmengruppe Meier.